

## ピカピカの25名の1年生が元気に入學式

4月10日(月)松田小学校入學式。25名の1年生が入學してきました。これで、全児童数125名！昨年度より2名増え、「笑顔いっぱい・夢いっぱい・元気いっぱいの松田っ子」をめざしてがんばります！保護者・地域の皆様、本校へのご理解、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

幼稚園を修了して、早2週間。わくわく・ドキ・うきうきしながら迎えた入學式。色とりどりの大きなランドセルを背負い、保護者に付き添われて満面の笑みを浮かべながら登校した、1年生でした。

入學式には、6年・5年生が、手を引いて舞台から入場しました。担任の呼名に元気よく手を挙げ、大きな声で「はい」の返事ができました。志良堂芳男教育長や當眞修PTA副会長、保護者代表の比嘉翼さんからお祝いのことばをいただきました。

たくさんの方に祝福された1年生のこれからの成長が楽しみです。



写真3 入學式の様子



写真4 入學式集合写真

## ドキドキ・わくわく・ウキウキ 17名の入園式

4月11日(火)松田幼稚園入園式。17名の園児が入園しました。

幼稚園は子どもたちが初めて出会う「学校」です。ドキドキ・わくわく・ウキウキがいっぱいで「思いやりのある子、よく聞いて話す子、元気な子」を目指して、たくさん遊んで、たくさんのお友達をつかって、幼稚園での学びの芽生えを大切にしていきます。

保育園では、年長組として、さまざまな活動してきた子どもたちです。担任の伊芸渚先生が一人一人名前を呼ぶと、元気いっぱい「はい」と返事をしたり、楽しそうに「チューリップ」の歌を歌ったりしました。

お祝いにメダルやおまんじゅうをもらい、満面の笑顔になり、明日からの登園が楽しみな様子でした。



写真5 入園式の様子



写真6 入園式の集合写真